

Le haut représentant de l'UE, Josep Borrell, arrive à Cuba

MinRex

VISITA DE

**JOSEP
BORRELL**

ALTO REPRESENTANTE DE LA UE

*Para participar en el Tercer Consejo
Conjunto Cuba-UE*

24 AL 27 DE MAYO DE 2023



La Havane, 24 mai (RHC) Le Haut Représentant de l'Union Européenne pour les Affaires Étrangères et la Politique de Sécurité et vice-président de la Commission Européenne, Josep Borrell, est arrivé mercredi à Cuba pour une visite officielle, a annoncé le ministère cubain des Affaires Étrangères.

M. Borrell présidera le 26, avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, le troisième conseil conjoint Cuba-Union européenne, au cours duquel sera évaluée la marche de l'application de l'accord de dialogue politique et de coopération.

Dans le cadre de son programme d'activités à Cuba, le haut fonctionnaire tiendra des réunions avec les autorités et les représentants de divers secteurs de la société cubaine, et visitera des institutions et des lieux d'intérêt (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323636-le-haut-representant-de-lue-josep-borrell-arrive-a-cuba>



Radio Habana Cuba